



**Asistentes**

**EquipoDecanal**

Ilmo. Sr. decano  
Dr. D. José Alberto Molina Chueca  
Dra. D<sup>a</sup>. Laura Andreu Sánchez  
Dr. D. Agustín Gil Sanz  
Dr. D. Juan Pablo Maicas López  
Dra. D<sup>a</sup> Marta Melguizo Garde  
Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez  
Dr. D. José Mariano Moneva Abadía

**P.D.I.**

Acero Fraile, Isabel  
Duque Martínez, M<sup>a</sup> Ángeles  
Fraj Andrés, Elena  
García Casarejos, Nieves  
Jiménez Martínez, Julio  
Pac Salas, David  
Pellejero Castillo, Pilar  
Sarto Marzal, José Luis  
Turón Lanuza, Alberto  
Urquizu Samper, Pilar  
Vallés Giménez, Jaime  
Zárate Marco, Ana Isabel

**P.A.S.**

Santa-Bárbara Martínez, Ricardo  
Sos Abadía, Ana Isabel

**Alumnos**

Gadea López, José Antonio  
Llosá Llopis, Adrián  
Morte Judez, Eduardo  
Muñoz García, Abel  
Pascual Sebastián. Macarena  
Robe Barreda, Sonia  
Vidal Lopera, Mario

**Invitados**

Sánchez Lasmarías, M<sup>a</sup> Luisa

**Excusa su asistencia**

Aparicio Aspas, M<sup>a</sup> Teresa  
Espuñez Itúrbide, Mario  
Llena Macarulla, Fernando  
Marcuello Servós, Carmen  
Pinilla Navarro, Vicente  
Ramírez Alesón, M<sup>a</sup> Luisa  
Trueba Cortés, Carmen

En Zaragoza, a 27 de febrero de 2013, se reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad de Economía y Empresa de la Universidad de Zaragoza a las 12:35 horas en el Salón de Actos del Campus Río Ebro, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Decano y con la asistencia de los miembros al margen reseñados.

Se abordan los siguientes puntos incluidos en el orden del día:

**1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 19 de diciembre de 2012**

Se aprueba por asentimiento.

**2.- Informe del decano**

El decano comienza felicitando a la profesora Anunciación Pérez por la defensa de su tesis doctoral. Asimismo, felicita a Cristina Ortiz y Blanca Hernández por su reciente maternidad de una niña y un niño, respectivamente.

El decano expresa sus condolencias a la profesora Sara Barcenilla por la defunción de su padre.

Por último, quiere agradecer al PAS Alberto Gálvez, quien se ha trasladado de centro, los servicios prestados y su activa participación en la Facultad.

El decano informa que el Consejo de Gobierno se ha reunido desde la última Junta en dos ocasiones (7 y 11 de febrero). En el primero, se ha nombrado al estudiante José Antonio Gadea como representante del Consejo de Gobierno en el Consejo Social y se ha aprobado el reglamento de formación permanente,

habiéndose comunicado a los departamentos para que hagan sus propuestas antes de la fecha límite del 22 de marzo (está prevista el 20 de marzo la Junta tratar las posibles). Se

informa que se ha aprobado la Comisión de elaboración de la memoria de verificación del nuevo Máster en Dirección, Estrategia y Marketing. En el Consejo de Gobierno del 11 de marzo se presentó el anteproyecto de presupuesto de la UZ.

El decano informa que la Comisión Permanente se ha reunido una única vez para proponer los premios extraordinarios de licenciaturas, diplomatura y grado en ADE.

Respecto a las acciones de los vicedecanos, en el área de Servicios y Equipamientos se ha dispuesto de un espacio cerrado en Campus Paraíso para estacionar bicicletas y se ha procedido a un reajuste del horario de climatización del edificio de la biblioteca. Por su parte, en el Campus Río Ebro se han producido dos incidencias. La primera ha sido el incumplimiento del horario de cafetería, el cual se puso en conocimiento de Rectorado y se abrió un expediente a la empresa. Hoy hemos mantenido una reunión con el gerente y hemos acordado que elevará una propuesta de horario que el equipo decanal valorará. La segunda incidencia fue la avería en el sistema de calefacción de la biblioteca. Se avisó al adjunto de infraestructuras y se procedió a una revisión del sistema.

El decano informa que se ha concretado un acuerdo entre el Dpto. de Economía del Gobierno de Aragón y la Facultad para permitir que los estudiantes de la Facultad realicen prácticas en organismos e instituciones públicas. Asimismo, recuerda que se ha puesto en marcha la olimpiada de economía y la difusión de los grados en los institutos de secundaria. El 13 de abril se celebrará una jornada de puertas abiertas de la Facultad y la prueba de la olimpiada de economía.

El estudiante Adrián Llosá pregunta por el espacio de estacionamiento de bicicletas y el acceso. El decano informa que el acceso se produce con la tarjeta universitaria y recuerda que no hay límite salvo el propio del número de bicicletas que pueden aparcar.

### **3.- Elección del representante del PAS en la Comisión Permanente de la Junta.**

El decano indica que el PAS Alberto Gálvez se trasladado a otro centro y, por lo tanto, se ha nombrado como miembro de Junta a Ricardo Santa-Bárbara Martínez, a quien le da la bienvenida a Junta. La baja se produce también en la Comisión Permanente. Se ha consultado con los representantes del PAS en la Junta y la propuesta presentada es elegir al propio Ricardo Santa-Bárbara Martínez.

Se nombra por asentimiento a Ricardo Santa-Bárbara Martínez representante del PAS en la Comisión Permanente de la Facultad.

#### **4.- Aprobación, si procede, de un cambio en la Normativa de prácticas en entidades para estudios de grado.**

El decano informa que, tras haberse mantenido conversaciones con los coordinadores de grados y con los directores de los departamentos, se eleva una propuesta de cambio que surge con la idea de homogeneidad en las asignaturas de los planes de estudio. En concreto, el cambio se refiere a la nueva redacción del punto 2 del artículo 14 en la que se considera que un estudiante matriculado en la asignatura de prácticas que renuncie a la práctica ofertada por Universa equivale a la renuncia de la prueba global de otra asignatura. Por lo tanto, en ese caso deberá figurar como No Presentado en ambas convocatorias. Sin embargo, si no cumple con los requerimientos de la práctica, que son escasas, no puede aparecer con dicha calificación.

El estudiante José Antonio Gadea pregunta sobre el concepto de renunciar a la práctica. El profesor-secretario Jesús Miguel indica que el estudiante tendrá que firmar un documento comprometiéndose con la práctica o renunciar a ella para poderla ofertar a otro estudiante. El estudiante Mario Vidal pregunta sobre ambas convocatorias. El profesor-secretario indica que en principio no habrá oportunidad de ofertar otra práctica porque el número de éstas son escasas y, por lo tanto, se espera cubrir con estudiantes de la lista de espera. La PDI Pilar Urquizu explica que algunas prácticas pueden ser incompatibles (empresas alejadas, imprevistos, ...) y el estudiante cuando se matricula no sabe esas condiciones. Por lo tanto, no se le puede penalizar por variables ajenas. El decano explica que la idea es favorecer la participación de estudiantes en prácticas y fijar lazos con el tejido empresarial. El PDI Julio Jiménez indica que hay que desincentivar el mal uso de la práctica, por lo que comparte que no cumplir con las tareas programadas no puede implicar No Presentado como indicaba el punto antiguo. Tras las intervenciones, se propone el siguiente texto:

El estudiante matriculado en la asignatura que renuncie de forma no justificada a la propuesta de prácticas ofertada por Universa figurará como *No presentado* en las actas de ambas convocatorias.

Se aprueba por asentimiento la propuesta, entendiéndose que si hay razones justificadas podrá solicitar una modificación de la matrícula a otra optativa.

#### **5.- Aprobación de la ejecución del presupuesto año 2011.**

El decano recuerda que el año 2011 se produjo la fusión de los dos antiguos centros, de tal forma que la homogeneización y consolidación de ambas contabilidades, ha retrasado la presentación de la ejecución al presupuesto. Recuerda

que el presupuesto asignado por Rectorado se reduce cada año más y, por lo tanto, la Facultad viene desarrollando una política de ajustes y de búsqueda de patrocinios.

Diversos miembros de Junta preguntan por partidas concretas (conferencias, becas,...), procediendo a su explicación la administradora Marisa Sánchez. La PDI Nieves García solicita más detalle en la presentación de la ejecución, propuesta a la que se suma el PDI Jaime Vallés. El decano acepta la sugerencia, indicando que la ejecución del 2012 ofrecerá una información más desagregada y detallada.

Se aprueba por asentimiento la ejecución del presupuesto del año 2011.

## **6.- Ruegos y Preguntas**

El estudiante José Antonio Gadea solicita que se realice un estudio de la renovación del mobiliario de las aulas del campus Paraíso. Asimismo, pregunta si se ha realizado alguna gestión sobre el ruego de una Junta anterior respecto a las servilletas de la cafetería del campus Paraíso. El decano indica que el responsable le confirmó el cumplimiento de los requisitos legales.

La PAS Ana Sos ruega a los miembros de Consejo de Gobierno que defiendan el servicio UNIVERSA. El decano comunica que antes de Navidad se le informó de los posibles recortes y que el Vicerrector de Estudiantes le explicó que la situación se había reconducido. La PAS Ana Sos insiste que se vigile desde la Facultad.

El PAS Ricardo Santa-Bárbara agradece la bienvenida y ruega que se coloque la tilde en la letra Economía de la fachada del campus Río Ebro.

La PDI Pilar Urquizu pregunta por los estudiantes Erasmus que marchan en el segundo semestre y no puedan realizar las pruebas de evaluación del primero. El decano indica que este año se ha producido una solicitud. Tras algunas intervenciones el profesor-secretario recuerda que existe una normativa de la UZ.

El estudiante José Antonio Gadea se interesa sobre la aprobación el calendario de exámenes en la Facultad.

El PDI Jaime Vallés expresa su malestar por la decisión unilateral de Rectorado de vincular áreas de conocimiento a materias y asignaturas. El Vicedecano José Mariano Moneva explica que es una línea de trabajo del Vicerrector de Profesorado para ajustar las holguras existentes y el PDI Jaime Vallés insiste que este proceso se puede producir pero con diálogo para mejorar la calidad de la docencia.

Se levanta la sesión a las catorce horas y diez minutos del día anteriormente reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta.